

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan hidayah yang tiada henti di berikan kepada hamba-Nya. Shalawat dan salam tak lupa penulis kirimkan kepada Rasulullah SAW beserta para keluarga, sahabat dan para pengikutnya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Analisis Risiko Operasional Pada Agroindustri Gula Semut Berdasarkan Pendekatan *Enterprise Risk Management* (ERM)”**. Penulisan skripsi ini bertujuan untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana Pertanian pada Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini penulis memperoleh bantuan serta bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Hendar Nuryaman, S.P., M.P. selaku Ketua Pembimbing dan Hj. Enok Sumarsih, Ir., M.P. selaku Anggota Pembimbing yang telah bersedia untuk meluangkan waktu membimbing serta mengarahkan dalam penyusunan skripsi ini. Kepada Tedi Hartoyo, Ir., M.Sc selaku Ketua Sidang serta Penelaah. Kepada Octaviana Helbawanti, S.P., M.Sc dan Faqihuddin, S.P., M.P. selaku Penguji. Kepada Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Jurusan Agribisnis dan kepada Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., MP. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Kepada Dr. Dedi Djuliansyah Ir., M.P. selaku Wali Dosen yang telah memberikan pengarahan selama perkuliahan di Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada orang tua yakni Achmad Husdiana dan Santy Wulan Firstiaty yang selalu memberikan doa, dukungan, kasih sayang, serta nasihat selama proses penyusunan skripsi. Kepada kakak-kakak tersayang yakni Regina Utami Husdiana dan Natasya Yunia Husdiana yang telah memberikan semangat serta motivasi kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih kepada pengelola Agroindustri Gula Semut A'Meessna yang telah memberikan izin serta bantuannya kepada penulis untuk menjadikan Agroindustri Gula Semut ini sebagai objek penelitian penulis.

Terima kasih kepada sahabat-sahabat yakni Annisa Julianti Kurniawan, Nisrina Hawa, dan Elva Na'imatu Roja yang senantiasa memberikan semangat serta berjuang bersama untuk meraih gelar dan cita-cita. Terima kasih kepada Pipit Rospita Cahyaningsih, Sopia Laelatul Basriyah, Nur Hana Fadhiyah, Janita Altiana Ekawulandini, Syifa Hikrama, Agne Rahmat, teman-teman Lulus Bareng, serta rekan-rekan Fakultas Pertanian 2020 yang telah memberikan semangat, dukungan, serta motivasi baik dalam melaksanakan perkuliahan maupun dalam penyusunan skripsi ini serta pihak-pihak lainnya yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu yang telah memberikan doa serta dukungan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, namun demikian besar harapan penulis semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca.

Tasikmalaya, Juli 2024

Penulis